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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Aus schusses für 
Wirtschaftsförderung, Beschäftigung und Liegenschaf ten am 
06.04.2004  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
Ort:    Stadthaus, Kleiner Saal 
 
Zeit:    17:00 Uhr bis 18:00 Uhr 
 
Leitung:   Herr Dr. Köck, Vorsitzender 
 
Beschlussfähigkeit: vom Vorsitzenden festgestellt 
 
Tagesordnung:  geänderte Tagesordnung wurde bestäti gt 
 
Anwesenheit:   siehe auch Teilnehmerverzeichnis  

Anwesend waren:  
 
Herr Dr. Uwe-Volkmar Köck PDS  
Herr Milad El-Khalil CDU  
Herr Ingo Kautz CDU  
Herr Günter Köhler CDU  
Herr Frank-Uwe Heft PDS  
Herr Klaus Müller PDS  
Herr Andreas Strauch SPD  
Frau Dr. Gesine Haerting HAL  
Frau Oberbürgermeisterin Ingrid Häußler   
Frau Dagmar Wosnitza FB 23   
Frau Brigitte Pojar FB 80  
Herr Sven Müller FB 80  
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Tagesordnung:  

 1.  Genehmigung der Niederschrift vom 2. März 2004, öffentlicher Teil 
  
 2.  Anregungen/Anfragen 
  
 3.  Mitteilungen 
  

 

zu 1 Genehmigung der Niederschrift vom 2. März 2004 , öffentlicher Teil 
 
Zur Niederschrift vom 2. März 2004, öffentlicher Teil, gibt es folgende Änderung: 
 
TOP 4, Punkt 1: 
Anstelle des Satzes: „Der Schuster im Glasbau auf dem Markt hatte eine schriftliche 
Vereinbarung mit der Frankonia bezüglich der Weiterführung des Geschäftes.“ 
 
muss der Satz: „Der Schuster im Glasbau auf dem Markt hatte eine mündliche Vereinbarung 
mit der Frankonia bezüglich der Weiterführung des Geschäftes.“ 
eingefügt werden. 
 
TOP 4, Punkt 2: 
Anstelle von „Herr Bielecke“ muss „Herr Biesecke“ eingefügt werden. 
 
Der abgeänderte TOP 4 liegt als Anlage bei und kann der Niederschrift beigefügt werden. 
Die Niederschrift vom 02. März 2004, öffentlicher Teil, wurde mit diesen Änderungen 
bestätigt. 
 

  

zu 2 Anregungen/Anfragen 
 
1. 
Frage von Frau Dr. Haerting (HAL): 
Die Türen des Gutshauses Seeben sind verschwunden und sind jetzt in einem Sportlerheim 
gelandet. Wer ist verantwortlich für die Verwaltung des Gutshauses? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Fachbereich Liegenschaften ist verantwortlich für die Verwaltung und wird die 
Angelegenheit prüfen. 
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2. 
Frage von Herrn Strauch (SPD): 
Die Firma Mobau hat sich um eine Betonherstellung erweitert. Ein favorisierter Standort für 
dieses Projekt war eine Teilfläche südlich der Parkplätze Messe, mit einem Altbestand an 
Hallen. Seitens des Fachbereiches Stadtentwicklung und –planung wurde dieser Standort 
abgelehnt. Mobau investiert jetzt in der Dieselstraße. Durch Be- und Entladearbeiten besteht 
eine enormen Lärmbelästigung für die Anwohner. Gab es im Voraus Absprachen mit dem 
Fachbereich Wirtschaftsförderung?  
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Standortanfrage wurde durch den Fachbereich Wirtschaftsförderung begleitet. Die von 
Mobau angefragte Fläche musste jedoch als derzeit nicht verfügbar abgewiesen werden, da 
bekanntermaßen prioritär der Absicht der Messegesellschaft gefolgt wird, dort weitere 
Parkplätze zu errichten. Alternativangebote fanden leider kein Interesse. Von einer 
Realisierung des Vorhabens in der Dieselstraße ist nichts bekannt und wird geprüft. 
 
3. 
Frage von Herrn Köhler (CDU): 
Wie ist der Sachstand zum Pionierhaus? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verhandlungen mit dem Peißnitzhaus e. V. sind fortgeschritten. Es geht zum 
jetzigen Zeitpunkt um die Abstimmungen zu dem Konzept, der Sanierung des 
Gebäudes und der Erschließung sowie hinsichtlich der denkmalrechtlichen Auflagen 
und Belange. Dann erst soll eine Entscheidung bezüglich eines Erbaurechtes 
getroffen werden, vorrausgesetzt der Verein bringt eine Finanzierung zustande. 
Das Zentrale Gebäudemanagement hat eine Betretungserlaubnis auf eigene Gefahr. 
Sicherungsmaßnahmen dürfen durch das Zentrale Gebäudemanagement durchgeführt 
werden. Der Verein ist versicherungstechnisch abgesichert. 
 

 

zu 3 Mitteilungen 
 
Mitteilung von Herrn Köck: 
Am 18. Mai 2004 gibt es eine Sondersitzung des Ausschusses für Wirtschaftsförderung, 
Beschäftigung und Liegenschaften und des Ausschusses für Planungs- und 
Umweltangelegenheiten im Hafen von Halle. In dieser Sitzung soll das Konzept von „terra 
nostra“ vorgestellt werden. Die diesbezügliche Abstimmung mit Herrn Lehmann 
(Ausschussvorsitzender des Ausschusses für Planungs- und Umweltangelegenheiten) ist 
erfolgt. Wenn keine für den Stadtrat relevanten Vorlagen für die Sitzung des Ausschuss für 
Wirtschaftsförderung, Beschäftigung und Liegenschaften am 04. Mai 2004  vorgesehen sind, 
kann diese Sitzung entfallen und die anderen Themen in der Sondersitzung am 18. Mai 2004 
mitbehandelt werden. 
 
Für die Richtigkeit: 

Datum: 24.04.08 

 

__________________________   ____________________________ 
Sven Müller      Dr. Uwe-Volkmar Köck 
Protokollant      Ausschussvorsitzender 


